

# Schützenkreis Hagen

## Presseberichte im Jahre 2008



### Tim Kortmann ist im Liegen der beste Einzelschütze

Bei den Sportschützen-Kreismeisterschaften waren in der Disziplin KK-60-Schuss-liegend die Mannschaften des Tückinger SV in der Herrenklasse und des SV Westerbauer bei den Altersherren nicht zu schlagen. Bester Einzelschütze war mit 576 von 600 möglichen Ringen Tim Kortmann vom SV Emst-Bissingheim-Oberstadt. Kreissportleiter Uwe Arnswald (re.) und sein Stellvertreter Norbert

Fink (li.) gratulieren den erfolgreichen Alters- und Seniorensportlern. Die Top-Ergebnisse:

Schüler, Einzel: 1. Hendrik Appelbaum 268 Ringe, 2. Raphael Kienhold (beide SV Lennetal) 223. Jugend, Einzel: 1. Pascal vom Wege (Sportschützen Mittelstadt) 214. Herren, Mannschaft: 1. Tückinger SV 1699 Ringe, 2. SV Emst-Bissingheim-Oberstadt 1696, 3. SV Westerbauer 1691. Herren, Einzel: Tim Kortmann (SV Emst-Bissingheim-Oberstadt) 576, 2. Christian Brechtmann (Tückinger SV) 573, 3. Markus Appelbaum (SV Lennetal) 569. Altersherren, Mannschaft: 1. SV Westerbauer 1628, 2. SV

Hohenlimburg 1611, 3. Tückinger SV 1505. Altersherren, Einzel: Horst Schmidt (SV Westerbauer) 568, 2. Ulrich Kortmann (SV Emst-Bissingheim-Oberstadt) 552, 3. Uwe Schwarz (SV Westerbauer) 548. Senioren A, Einzel: 1. Georg Appelbaum 562, 2. Karl Heinz Meier (beide SV Lennetal) 559, 3. Jörg Glosnek (SV Hohenlimburg) 546.

Weiter gehen die Kreismeisterschaften am kommenden Samstag um 14 Uhr mit den Disziplinen Gebrauchsrevolver .357 Magnum und .44 Magnum in Wehringhausen.

2008-11-13 - WP